



VERS DES
COLLECTIVITÉS
DURABLES

stt pocupw

Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes

INVESTISSEZ DANS NOTRE



Le 22 avril est le Jour de la Terre

Le temps est venu pour Postes Canada et le gouvernement fédéral d'adopter notre vision d'un service postal réinventé qui assurera la prestation d'une gamme étendue de services dans toutes les collectivités du pays. Le service postal peut jouer un rôle important dans la mise en œuvre d'une transition équitable. *Les travailleuses et travailleurs, et la Terre, ne peuvent plus attendre.*

Renseignements supplémentaires :

CollectivitésDurables.ca

facebook.com/DeCoPo.CollectivitesDurables

@Vers_C_Durables

